



# 古中だより「坂道」

くめざす生徒像>

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和4年度 第7号

6月13日 発行

古殿町立古殿中学校  
校長 上野 康生

## ～県南中体連総合大会 各部の健闘光る！～

県南中体連総合大会が終了しました。今年度も様々な制限はありましたが、保護者の皆様にも観戦いただくことができ、選手たちは最後まで本当によく頑張りました。惜しくも、団体戦での県大会出場権を得ることはできませんでしたが、**強豪校相手に互角の戦いをするなど健闘が光りました。**個人戦で県大会出場権を得た選手は、更に練習に励み、古殿中の名を県内にとどろかせてください。

今大会をもって**部活動を引退する3年生の皆さん**、これまで本当にご苦労様でした。悔しさや寂しさもあるとは思いますが、**一日も早く気持ちを切り替え、進路目標の実現に向けて新たな歩みを進めてください。**また、今後の大会に参加するためにももう少しの間部活動を続ける3年生の皆さん、自身の練習と併せて、**後輩への良きアドバイスをよろしくお願ひします。**

さて、1、2年生はいよいよ自分たちが主役となり、**3ヵ月後には新人大会を迎えます。**3年生が築いた**良き伝統を受け継ぐとともに、勝利の喜びを分かち合うために自分たちはどうすればよいのか、顧問の先生方とともに様々な考えを出し合ってチームづくりを進めてほしい**と思います。

保護者の皆様におかれましては、大会当日の応援、そして朝早くから夜遅くまでのお子様の送迎等にご協力いただき本当にありがとうございました。

## 各部の結果

|   |                | 対戦校             | 結果                                  |         |             | 対戦校                  | 結果                      |
|---|----------------|-----------------|-------------------------------------|---------|-------------|----------------------|-------------------------|
| 野 球 部   | 2回戦            | 西郷二中・泉崎中・白河南中合同 | 6-5 勝利                              | 卓球部(女子) | 予選リーグ       | 西郷二中                 | 3-2 勝利                  |
|   | <b>ベスト8</b>    | 準々決勝            | 表郷中                                 |         |             | 惜敗(特別延長)             | 大信中                     |
| ソフトボール部   | 2回戦            | 東北中             | 惜敗                                  |         | 決勝トーナメント1回戦 | 矢吹中                  | 惜敗                      |
| バスケットボール部(男子)                                   | 2回戦            | 西郷二中            | 惜敗                                  |         | 個人戦         | シングルス                | ベスト16<br>遠藤 美和          |
| バスケットボール部(女子)                                   | 2回戦            | 棚倉中             | 惜敗                                  | ダブルス    |             | ベスト16<br>相楽姫奈・矢内沙々榊組 |                         |
| 卓球部(男子)   | 予選リーグ          | 塙中<br>西郷一中      | 惜敗<br>3-0 勝利<br>予選リーグ2位             | 剣道部(男子) | 予選リーグ       | 白河二中                 | 惜敗                      |
|   | 決勝T進出<br>決定リーグ | 石川中<br>鮫川中      | 惜敗<br>惜敗                            |         |             | 棚倉中<br>川谷中           | 惜敗<br>2-0 勝利<br>予選リーグ3位 |
|   | 個人戦            | ダブルス            | <b>祝 ベスト8 県大会出場</b><br>佐藤 颯亮・田所 蓮生組 | 剣道部(女子) | 予選リーグ       | 川谷中                  | 2-2 本数勝ち                |
| 美術部は昨年行くことのできなかつた芸術鑑賞旅行に行ってきました。ここは、ミケランジェロ館です。 |                |                 | 県大会出場<br>決定リーグ                      |         |             | 石川中<br>棚倉中           | 惜敗<br>惜敗                |

美術部は昨年行くことのできなかつた芸術鑑賞旅行に行ってきました。ここは、ミケランジェロ館です。



## ～花いっぱいあいさつ坂に！～

10日(金)、毎年恒例の「あいさつ坂花いっぱいプロジェクト」が行われ、全校生で約1300本のマリーゴールドなどの苗を植えました。例年は県から1500本ほどの苗が配布されるのですが、今年は諸事情から大幅に配布数が減り、緑の募金などを使って苗を購入しました。活動では**環境美化委員が自分の役割を果たし、各学年が協力し合って一生懸命植栽する姿が大変素晴らしかったです。**

7月上旬の授業参観の頃には**花いっぱいあいさつ坂になると思っていますので、楽しみにご来校ください。**

なお、この日のために用務員小林さんをはじめ、事務の村澤さん、町講師の圓谷先生などが除草などの準備をしてくださいました。本当にありがとうございました。



## ～道路に美しい絵が！～

昨年12月に行われた古殿町中学生議会において、当時の3年生が**町の活性化やPRのために「道路に絵を描いてはどうか」という提案**をしました。その後、岡部町長様のご検討くださり、先日、町内の2カ所に大きな絵が描かれました。1つは「**越代の桜**」の正面に描かれた**桜の絵(原画は卒業生の佐々木璃玖君が作成)**、もう1つは「**憩いの森公園**」の道路に描かれた**野鳥の絵(原画は卒業生の野崎恵来君が作成)**です。今後、訪れた町内外の人々の目を楽しませてくれることでしょう。生徒、保護者の皆さんもぜひ見に行ってみてください。



越代の桜



憩いの森公園